

Compte-Rendu Conseil d'administration mars 2024

Nota bene :

Pour faire face à l'urgence de certaines décisions liées à l'organisation de la Nations Cup et l'impossibilité de maintenir le 3^{ème} tournoi de Qualification à Anse et de réagir aux nouveautés Nations Cup, ce CA s'est déroulé de manière informelle avec la mise en débat, puis en vote de certains sujets sur plusieurs jours par le biais du Discord Fédéral.

L'objectif était d'obtenir une validation efficace des mesures avant le lancement du circuit de Qualification.

Vote soumis au CA au cours du mois de mars 2024 :

- **Localisation du 3^{ème} Tournoi de Qualification**

Référent de la thématique : Shaka

Contexte : Suite à des problèmes personnels liés à la situation professionnelle de l'organisateur (Shaka), le tournoi Sons of Middle Earth III n'aura pas lieu cette année, obligeant un décalage de la qualification.

Suite au débat, la FFTM arrive aux conclusions suivantes :

- 1) La priorité est de maintenir la date du tournoi (20/21 avril) par respect pour tous les adhérents ayant pris leurs dispositions familiales et professionnelles à cet effet.
- 2) L'idéal aurait été de maintenir aussi le tournoi en région lyonnaise, comme réclamé par la consultation. Hélas, le temps réduit n'a pas permis de trouver une salle abordable ou disponible ou adapté au tournoi, malgré l'aide d'Hyxperion et Glorfindel dans la recherche. La priorité restant de permettre aux gens de s'organiser rapidement, le tournoi aura donc lieu... :
- 3) La FFTM prend la décision de décaler le tournoi de Qualification à Bordeaux car Le Preux Shawn avait déjà réservé une salle tout à fait adaptée pour un tournoi à cette date-là. La solution sort donc une sacrée épine du pied.

Pour : Shaka, Romano, Armando, Ikorih, Puech, Davax, Asdru, Amandil, Barbecue

Non exprimés : Coco, Tordek

- **Décalage temporel des deux tournois en équipe**

L'organisateur du WTC ayant re-décalé son WTC à une date décente mi 2025, il est envisagé aussi une révision du calendrier pour faire les 2 tournois en équipe sur la deuxième moitié d'année (septembre

/ Octobre au lieu de Juin / Septembre). Cela permettra de mieux chercher le lieu autour de Lyon/Grenoble pour le 1er (format NC) et surtout, Luca Comoretto nous a informé que ça risquait d'être dur de trouver 6 italiens en juin pour le tournoi NC... sachant justement qu'ils auront déjà consacré un week end à la vraie Nation Cup. Il paraît donc mieux de décaler un peu. De plus, il est inutile de connaître les équipes 1 an à l'avance, vu qu'elles doivent attendre les FAQ de février pour vraiment se projeter.

Pour : Shaka, Amandil, Puech, Ikorih, Armando, Romano, Davax, Barbecue, Asdru

Absention : Tordek

Non exprimé : Coco

- **Passage du 3^{ème} Tournoi de Qualification au format Nations Cup**

Resp. Projet : Shaka

Le rulepack de la FFTM étant sorti, il est temps de réadapter le Circuit de Qualification pour qu'il prenne en compte cet événement afin de préparer les joueurs qui s'y rendront cette année, l'an prochain. L'objectif est aussi d'en démocratiser le rulepack.

Il est donc soumis au Vote un addendum au règlement du 3^{ème} Tournoi de qualification.

Il inclue le fait de ne réaliser que 5 parties avec le temps rallongé et d'inclure toutes les règles de la NC.

Pour : Puech, Ikorih, Romano, Asdru, Amandil, Shaka, Barbecue, Coco (vote au téléphone)

Abstention : Armando, Davax

Non exprimé : Tordek

- **Gestion du système Bien/Mal au tournoi**

Resp. : Shaka

4 propositions sont soumises :

- | |
|--|
| <ol style="list-style-type: none">1) Les Joueurs s'inscrivent Bien ou Mal. Le problème devient alors d'équilibrer chaque camp. Aucune solution (pour ne pas tomber dans des négociations borderline avec les inscrits et chronophages, on est quand même sur une Qualif) qu'ouvrir 25 places de chaque côté. 1er arrivé, 1er servi. Et encore, ça règle pas le souci si on a pas rempli le tournoi à la fin.2) Les joueurs s'inscrivent en binôme, 1 joueur bien, 1 joueur mal... Mais pareil, c'est la porte ouverte à des tractations bizarres pour ne pas rencontrer tel ou tel joueur.3) On force les joueurs à avoir 2 listes. Ils joueront 3 parties Bien / 3 parties Mal. |
|--|

Là, la seule difficulté, c'est le risque de perdre quelques joueurs qui n'auraient pas de liste compétitive d'un côté ou de l'autre.

4) Enfin un système composite :

Les joueurs peuvent ne s'inscrire qu'avec une liste (Bien ou Mal) ou alors avec 2 listes (et là, on trouve un truc pour donner envie. Tarif préférentiel à 5€ de moins ?).

Une fois qu'on a tous les inscrits, on classe ceux qui n'ont qu'une liste en bien ou en mal et on fait un tirage au sort public des joueurs qui ont proposé deux listes pour voir si ils vont bien ou Mal et on équilibre.

La proposition 4 remporte tout d'abord une majorité. Cependant, le CA n'arrivant pas à trouver un système incitatif juste (les propositions de points bonus sur le classement ou de toute forme d'avantage financier en argent ou en lot est sont finalement rejetés), le CA se rabat sur la proposition 2 en supposant que l'entraide serait possible entre joueur pour que tout le monde puisse trouver deux listes, avec l'aide de la FFTM si jamais.

Pour : Shaka, Amandil, Ikorih, Barbecue

Contre : Romano, Armando, Davax

Abstention : Asdru

Non exprimé : Tordek, Coco, Puech

- **Envoi d'une seconde équipe francophone à la Nations Cup**

Resp. Projet : Barbecue

Contexte : L'évènement n'a malheureusement pas réussi son pari audacieux de regrouper 20 pays différents dès la première année. Ainsi, pour que l'évènement puisse quand même avoir lieu, les organisateurs ont décidé à contrecœur mais pour des raisons financières et logistiques d'accepter, la première année, d'avoir plusieurs équipes par nation.

En toute transparence, le Conseil d'Administration de la FFTM s'est avéré être très divisé sur le fait de proposer une seconde équipe de français cette année, car cela posait de nombreux soucis, notamment sur la crédibilité de notre système de Qualification et le travail fourni par les joueurs qui se sont qualifiés à la régulière.

Cependant, au regard de notre consultation des adhérents du mois d'octobre, nous avons fait le choix de répondre à l'appel pour deux raisons :

- Continuer ce travail sur la montée en compétence des différents joueurs try-harders en permettant aux nouveaux venus d'expérimenter l'expérience internationale
- Soutenir le développement du hobby à l'internationale en aidant nos amis anglophones qui travaillent dur pour instaurer ce nouvel évènement majeur

La décision suivante a été prise :

La France enverra donc une seconde équipe de 6 joueurs, qui suivra les règles suivantes :

- Il devra s'agir d'une équipe de découverte composée majoritairement de nouveaux joueurs en train de s'illustrer.
- L'équipe sera dotée d'un Capitaine-Sélectionneur. Après débat et concertation, la FFTM a décidé d'attribuer le rôle à Glorfindel. Pour rappel, il s'agit du 4^{ème} membre de l'équipe « Sur un Malentendu » ayant terminé 5^{ème} sur la Qualification de l'an dernier. Ce vétéran des compétitions internationales avait élégamment laissé sa place à ses trois compagnons de l'équipe « novices » pour qu'ils aillent disputer le WTC de Grenade en février aux côtés de l'Américain Evan, pour créer l'équipe Transatlantic. En retour de ce beau geste et pour valoriser ses capacités de capitaines (il avait continué à coacher l'équipe Transatlantic, les conduisant à une belle 4^{ème} place), la FFTM a jugé juste qu'il hérite de cette opportunité de composer et mener l'équipe de découverte.
- Les joueurs qu'il recrutera pour composer son équipe devront provenir soit de la Qualification de l'an passé (apparition au classement), soit faire partie du Top 12 d'un des deux tournois de Qualification Solo de cette année déjà passé (Nantes & Orléans). Nous avons demandé à Glorfindel de trouver un co-capitaine ayant un peu d'expérience (comme à la Nations Cup) puis de privilégier 4 joueurs inhabituels des compétitions internationales ces dernières années.
- En aucun cas, un joueur ne devra cumuler WTC et Nations Cup cette année.

A noter :

Amandil et Asdru repointent le fait qu'il est problématique, AUTANT pour le WTC que la Nations Cup que les joueurs qui peinent à se qualifier voient leurs efforts rendus inutiles avec la prolifération dans les événements internationaux. Une grande partie des administrateurs les rejoignent sur ce point.

Davax insiste sur la nécessité d'insister sur la dimension « découverte » et non pur challenge de la seconde équipe Nations Cup, pour rendre les intentions de la FFTM claires et éviter des reproches de personnes qui auraient préféré une composition de la deuxième équipe au classement pur.

Pour : Puech, Ikorih, Shaka, Barbecue, Armando, Davax, Coco (vote au téléphone)

Contre : Asdru

Abstention : Amandil

Non exprimé : Tordek, Romano

Le 07 mars 2024